



Nomos

Welche Rolle spielen Familie und Sorgearbeit für die Inklusion geflüchteter Frauen?



Soziale Inklusion geflüchteter Frauen

Zur Rolle der Familie und Familienarbeit

Von Dr. Judith Kohlenberger, Sophia Heyne, Dr. Bernhard Rengs und DI Mag. Dr. Isabella Buber-Ennsner

2022, 135 S., brosch., 34,- €

ISBN 978-3-8487-8734-0

(Migration & Integration, Bd. 10)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8734-0

Wie leben geflüchtete Frauen in Österreich, welche Ressourcen bringen sie mit, mit welchen Herausforderungen sind sie konfrontiert? Ein Einblick in die Lebenswelt weiblicher Geflüchteter aus Syrien und Afghanistan, die zahlenmäßig zunehmen, aber im öffentlichen Diskurs abseits der Kopftuchdebatte kaum vorkommen. Auf Basis einer gemischt-methodischen Erhebung werden soziale Kontakte, Bildung,

Bildungsaspirationen, Teilhabe am Arbeitsmarkt, Diskriminierungserfahrungen und die Rolle der Familie und der Familienarbeit für gelungene Inklusion beleuchtet. Zahlen, Daten, Fakten werden präzise eingeordnet und mit Einzelberichten kontrastiert. Ein Wegweiser für den Abbau von Vorurteilen und ein gelungenes Miteinander in der Migrationsgesellschaft.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary

How can Family (Work) Enhance the Social Inclusion of Refugee Women?



Soziale Inklusion geflüchteter Frauen

Zur Rolle der Familie und Familienarbeit

By Dr. Judith Kohlenberger, Sophia Heyne, Dr. Bernhard Rengs and DI Mag. Dr. Isabella Buber-Ennser

2022, 135 pp., pb., € 34.00

ISBN 978-3-8487-8734-0

(Migration & Integration, vol. 10)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8734-0

How do refugee women live, what resources do they have and what challenges do they face? This book provides insights into the lives of female refugees in Austria, who are growing in number but remain largely invisible in public discourse. Drawing on data from a mixed-methods survey, the authors analyse refugees' social contacts, education and educational aspirations, participation in the labour

market, experiences of discrimination and the role of the family and family work in successful integration. Figures, data and facts are presented in great detail and contrasted with personal accounts. This book serves as a guide to countering prejudices and fostering peaceful coexistence in our modern migration society.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.